
１２月１７日 一 般 質 問 

発 言 者 質 問 内 容 

落石 俊則 

（市民クラブ） 

○実効ある学校の働き方改革のとりくみについて

○投票率向上に向けての主権者教育の推進と期日前投票所の増設について

【一問一答】 

天野 こう 

（福岡令和会） 

○市立図書館における返却遅延本の取扱いについて

○医療的ケアが必要な児童生徒に対する通学支援について

【一問一答】 

福田まもる 

（自民新福岡） 

○公有財産の未利用地の管理や活用について

○これからの環境教育・啓発について

○公園の再配置について

【一問一答】 

古川 清文 

（公明党） 

○デジタルデバイド（情報格差）対策について

○養護者による高齢者虐待について

○義務教育でありながら住むところや親の所得によって負担の差が生じる課題

について

【一問一答】 

山口 湧人 

（共産党） 

○過大規模校対策について

○盛土問題について

○Ｇ７誘致問題について

【一問一答】 

津田信太郎 

（自民党） 

○世界水泳の開催について

【一問一答】 

※【 】内は発言の方式

※本日の予定・・・午前中２人、午後４人（午後は２人目が終わったところで休憩）




